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別記様式（第４条関係） 

会    議    録 

会 議 の 名 称 第５次朝霞市総合計画策定委員会（第１１回）  

開 催 日 時 
令和３年２月８日（月）  

午前８時５４分から午前９時４分まで 

開 催 場 所 朝霞市役所 別館２階 全員協議会室 

出 席 者 

神田市長公室長、毛利危機管理監、須田総務部長、宮村市民環境部長、

三田福祉部長、麦田こども・健康部長、笠間都市建設部長、 

宇野審議監兼都市建設部次長兼まちづくり推進課長、田中会計管理者、

木村上下水道部長、村山議会事務局長、金子学校教育部長、 

神頭生涯学習部長、渡辺監査委員事務局長 

 

（事務局） 

永里政策企画課長、櫻井同課長補佐、松尾同課政策企画係長、村岡同

課同係主事 

会 議 内 容 １ 第５次朝霞市総合計画後期基本計画（案）について 

会 議 資 料 

【資料１】第５次朝霞市総合計画後期基本計画（案） 

【資料２】後期基本計画（案）修正箇所 ～審議会からの御意見を踏

まえた修正～ 

会 議 録 の 

作 成 方 針 
□電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

会 議 録 の 

 

作 成 方 針 

□電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

■要点記録 

□電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こした場合の当該電磁的記録の保存期間 

会議録の確認方法 

 出席者の確認及び事務局の決裁 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

そ の 他 の 

必 要 事 項 

 

確定稿 
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審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

【議題】 

１ 第５次朝霞市総合計画後期基本計画（案）について 

 

【説明】 

（事務局：松尾政策企画課政策企画係長） 

後期基本計画については、先日２月３日に朝霞市総合計画審議会から答申をいただいた。 

これを受け、本日の策定委員会では、資料１として配布した後期基本計画（案）につい

て、来週２月１６日の庁議に諮ってよろしいか、委員にお諮りする。 

資料１は、１月に開催した総合計画審議会の御意見を踏まえ、前回から大きく三つ修正

を加えた案となっている。修正の概要を資料２に簡単にまとめたので、それぞれについて

説明する。 

１点目として、総論と基本構想が資料編よりも後ろに掲載されているため、資料の一つ

として、軽視されているように見えるという意見をいただいた。市の対応としては、第１

部 後期基本計画、第２部 総論、第３部 基本構想、第４部 資料編の順とし、第１部

から４部のそれぞれに扉のページを設けた。冒頭を後期基本計画から始めることで読みや

すさを保つとともに、総論と基本構想が資料ではないことを明確にしている。 

２点目として、現状と課題を整理・補足するために、計画書内に前期基本計画の期間中

に起きたことを記載してほしいという意見をいただいた。これについては、資料１の２０

６ページ、２０７ページを御覧いただきたい。市の対応としては、資料編に「７ 前期基

本計画期間中の出来事」を分野別にまとめ、資料編に追加した。 

３点目の御意見だが、これについては、資料１の２０８ページ、２０９ページを御覧い

ただきたい。資料編の「８ 前期基本計画からの変更点」について、図表だけでなく、ど

こが大きく変わったか分かりやすく見える化を図ってほしいという意見だった。対応とし

ては、前期基本計画からの変更点が明らかになるように、下段にポイントという見出しで、

前期基本計画からの変更点について、補足文章を追加した。 

以上の修正のほか、読みにくい言い回しなど、文言の修正をいくつか行っている。 

最終的には総合計画審議会の会長、副会長と協議し、後期基本計画（案）をとりまとめ

ており、その後、先日２月３日の審議会からの答申に至っている。 

続いて、参考資料を御覧いただきたい。 

令和３年度当初予算を反映させ、後期基本計画中５年間の財政見通しを時点修正したも

ので、新型コロナウイルスの影響を踏まえた財政見通しを示している。 

参考資料内には、令和３年度当初予算が含まれているが、３月議会までは公表を控えて

いる情報なので、現時点では差し替えることができない。 

３月下旬に発行する製本冊子において、参考資料に掲載した内容に差し替えるので、あ

らかじめ了承いただきたい。 

なお、資料１の後期基本計画（案）は、先日、財政見通しの時点修正による後期基本計

画（案）への影響の有無について庁内各課に照会をかけ、既に財政見通しを踏まえた内容
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を掲載している。 

この案については、今後、庁議を経て、計画として決定したいと考えている。 

事務局からの説明は以上である。 

 

【質疑】 

（須田総務部長） 

表紙の元号及び西暦等の表記について、同時期に策定する計画と統一を図るべき。 

 

（神田市長公室長） 

政策企画課が調整する。 

 

（三田福祉部長） 

ＵＤフォントをはじめとしたユニバーサルデザインについて、今後策定される各計画に

もできるだけ取り入れていただきたい。 

 

（神田市長公室長） 

他に意見がなければ、原案のとおり庁議に諮ることとしてよろしいか。 

 

（異議なし） 

 

以上をもって策定委員会を閉会する。 

 

【閉会】 

 

 

 


